ALBOUSSIÈRE Boxe: une semaine intense



Lors d'une séance d'entraînement au club.

À Portes-les-Valence, samedi, le club était représenté avec Christopher Renault pour un combat démonstration sans décision. Examen réussi. Autre combat le lendemain à Charvieu (38) où le club local organisait l'Open Rhône-Alpes light-contact avec cinq combattants (Elisabeth Barbier, Eva et Ingrid Guillot, Laura Souche et de Julien Bridelence). Julien y effectuait son premier combat.

Résultats: défaite attendue pour Laura Souche et son premier combat face à la championne de France de la saison passée, Kahina Djouarha, de L'Isle-d'Abeau et défaite pour Julien Bridelence.

Eva Guillot prépare sa rencontre du samedi 6 février à Givors où elle rencontre Kimly Basilicani, du club local, en lever de rideau du championnat d'Europe.

